

Proposé par Mlle M.-H. Dussault, secondé par Mlle E. Morin, et résolu: « Que les dépenses de voyage des conseillères et les indemnités votées à Mlles la trésorière et la secrétaire soient payées à cette séance. »

Proposé par Mlle M.-Lse Pepin, secondé par Mlle N. Dussault, et résolu: « Que de sincères remerciements soient de nouveau offerts au distingué et si dévoué chapelain de l'Association pour son zèle inlassable à servir la cause des institutrices; » aussi: « Que ces remerciements s'étendent à MM. les Inspecteurs présents à cette séance. »

Un bien sincère merci est également voté à M. le Directeur de *L'Enseignement Primaire* pour la publication, dans son intéressante revue, de tout ce qui peut intéresser et encourager les fonctionnaires de l'enseignement primaire, tel que le discours de Bienvenu du Rvd Père A.-N.-Th. Valiquet à la séance du 6 juillet.

A cette séance, MM. les Inspecteurs A. Roy, L.-A. Guay et H. Nansot étaient présents; leurs noms ont été oubliés dans le compte-rendu de septembre: oubli du typographe, sans doute.

M.-LSE PEPIN,
Sec. de l'Association,
68, Desfossés, Québec.

Une galerie historique intéressante

Nous avons lu avec plaisir la note qui suit dans la *Presse* du 17 novembre :

« L'honorable M. Pierre Boucher de la Bruère, était ce matin l'objet d'une très sympathique démonstration au cours de laquelle son portrait à l'huile lui fut présenté par l'archevêque de Montréal au nom des membres du comité catholique du Conseil de l'Instruction publique.

« C'est M. l'abbé Dubois, principal de l'École normale Jacques-Cartier, qui a eu la délicate idée de ménager cette surprise au Surintendant de l'Instruction publique. Ce dernier avait commandé, pour les installer dans la salle de réunion du conseil, les portraits de ses prédécesseurs, le docteur Jean-Baptiste Meilleur, l'hon. Pierre-Joseph-Olivier Chauveau et l'honorable Gédéon Ouimet. Il pouvait donc s'attendre à ce que son portrait figurât un jour dans la galerie des surintendants défunts pour continuer la série qu'il avait commencée, mais il se voit conférer, de son vivant, un honneur que les autres n'ont obtenu qu'après leur mort.

Le signataire de la toile, M. Charles Gill, professeur de dessin à l'École normale Jacques-Cartier et peintre bien connu, mérite tous les éloges pour son robuste talent de portraitiste. Nous avons eu la bonne fortune de pouvoir photographier ce portrait que nous mettons, aujourd'hui, sous les yeux de nos lecteurs. »

Qu'il nous soit permis d'ajouter nos sincères félicitations à l'honorable M. de La-Bruère. L'hommage qu'il a reçu de ses distingués collègues du Comité catholique est bien mérité.

Le personnel enseignant tout entier a applaudi ce beau geste du Conseil de l'Instruction publique.

OUVRAGE APPROUVE

LA LETTRE OU LEÇONS DE STYLE ÉPISTOLAIRE, à l'usage des écoles primaires.— Joli recueil de Lettres et de Préceptes épistolaires approuvé par le Conseil de l'Instruction publique. Voilà un petit livre qui rendra de grands services aux institutrices dans l'enseignement de la composition française. En vente à Québec, chez J.-A. Langlais & Fils, 177, rue St-Joseph, et chez J.-P. Garneau, 6, rue de la Fabrique.